

# *Se impone Partido Socialista Unido de Venezuela en comicios municipales*

---



Por María Josefina Arce.

La revolución bolivariana sumó otra victoria, al imponerse el gubernamental Partido Socialista Unido de Venezuela en los comicios municipales efectuados este domingo, tras lograr el control de más del noventa por ciento de los cargos en disputa.

Al dar a conocer los resultados, la presidenta del poder electoral, Tibisay Lucena, afirmó que gana el pueblo de Venezuela con una democracia que se fortalece cada día, en cada proceso que se lleva a cabo en el país sudamericano.

De acuerdo con los resultados, el Partido Socialista Unido de Venezuela alcanzó 591 de los cargos en los Concejos municipales, mientras que otras alianzas y organizaciones políticas lograron 32 de los puestos.

En calma, sin incidentes de envergadura, transcurrió la jornada electoral, en la que destaca el papel desempeñado por las autoridades de mesa para agilizar el proceso y dar respuesta a cualquier duda del

electorado.

El presidente Nicolás Maduro llamó a los nuevos concejales a enfrentar los problemas y trabajar por el bien de las comunidades y de todos sus pobladores, que es la meta de la revolución bolivariana.

La oposición ha querido restar importancia a la victoria del partido de gobierno al manifestar que fue alta la abstención, pero olvidan un detalle, y es que ese fenómeno es normal en América Latina en elecciones de este nivel.

Los comicios estuvieron anteceditos como ya se ha hecho habitual por una amplia campaña de descrédito de la derecha, que apoyada por la oligarquía latinoamericana y financiada por círculos de poder de Estados Unidos, pretende desestabilizar al gobierno elegido democráticamente en las urnas.

No son para nada nuevos estos ataques contra la revolución bolivariana. Se iniciaron con su triunfo en 1999, tras la llegada a la presidencia de Hugo Chávez, y se han ido recrudeciendo contra el gobierno de Nicolás Maduro.

Pero Venezuela ha demostrado, como se reconoce internacionalmente, que su sistema electoral es seguro y confiable. Representantes de organismos regionales admiten que es uno de los mejores del área.

En ese sentido se ha pronunciado el Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica, que ha manifestado que el sistema venezolano es automatizado y auditable, de ahí que los resultados nunca han podido ser rebatidos formalmente con denuncias que ameriten siquiera la investigación.

De hecho las autoridades electorales ratificaron horas antes de la jornada de este domingo, que el Poder Electoral había cumplido con todas las auditorías que estaban en cronograma, tal como se ha venido realizando en los procesos anteriores.

Por demás el gobierno venezolano siempre ha respetado los resultados de los más de veinte procesos electorales que han tenido lugar en el país desde el triunfo de la revolución bolivariana, aún en los casos en que le han sido adversos.

Así ocurrió, por ejemplo en el referendo efectuado en 2007 para reformar la constitución, una propuesta gubernamental que fue rechazada por un estrecho margen.

Este domingo el pueblo venezolano de manera libre y soberana pudo otra vez manifestarse en las urnas por quien considere mejor capacitado y con más deseo de trabajar por su bienestar. Por eso no sorprende que se haya impuesto el Partido Socialista Unido de Venezuela y que la oposición se haya lavado las manos, aduciendo posibles fraudes que, como siempre se ha comprobado, solo son pataleos desesperados.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/178541-se-impone-partido-socialista-unido-de-venezuela-en-comicios-municipales>



**Radio Habana Cuba**